

REUNIONES DE LA JUNTA DE GOBIERNO

De conformidad con lo preceptuado en el artículo 7 de los Estatutos, la Junta de Gobierno ha celebrado diversas reuniones con el fin de tratar de dar cumplimiento a los acuerdos de la Asamblea General y a los de su competencia, preparar presupuestos y confeccionar las correspondientes convocatorias.

REUNIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL

Durante el curso celebró dos reuniones, una con carácter ordinario y otra extraordinaria el día 22 de diciembre.

En la primera, se aprobó la gestión anual y los presupuestos y proyecto de actividades para el siguiente año. Se trató igualmente de la financiación del Boletín del Instituto y se informó que el Cabildo Catedral había propuesto una reunión mixta con el fin de cambiar impresiones sobre las actividades a realizar con motivo del V Centenario de la erección de la Catedral.

Dicha reunión mixta tuvo lugar el día 14 de junio en el Salón de reuniones de los Archivos, con asistencia de los Sres. Capitulares D. Leovigildo Gómez Améz-cua, D. José Luis de los Reyes Arenas y D. José M.^a Hernández Ballesteros; y por parte del Instituto, los componentes de la Junta de Gobierno, a los que se unió, por su especial dedicación, el miembro numerario D. José M.^a Ortiz Valero.

Hubo un cambio de impresiones muy generalizado sobre los Proyectos en sus varios aspectos de exposiciones, conferencias, publicaciones, etc., y se solicitó especialmente la colaboración del Instituto para la publicación de un Boletín monográfico extraordinario, exposición de publicaciones sobre la Catedral y la Diócesis desde la Bula de la erección de 28 de mayo de 1492, la *Historia del Obispado de Guadix y Baza* escrita por el Doctor D. Pedro Suárez, —publicada en Madrid por primera vez en el año 1696—, hasta nuestros días; nuevos estudios sobre pintura, orfebrería, arquitectura, etc.

La reunión extraordinaria tuvo como único objeto la recepción de los nuevos miembros numerarios del Instituto y se celebró con la asistencia del Sr. Obispo-Administrador Apostólico de la Diócesis, Concejal de Cultura del Ayuntamiento, Director de la Caja General de Ahorros y otros invitados. El Presidente hizo una pequeña semblanza de cada uno de los ingresados y, en nombre de todos, Antonio Enrique contestó haciendo una poética glosa de nuestra Institución. Terminó la sesión con unas palabras del Sr. Obispo-Presidente del Consejo Rector, haciendo entrega de los correspondientes Diplomas a los nuevos miembros asistentes al acto, sirviéndose a continuación una copa de vino español.

PUBLICACIONES.

Libros recientemente publicados por miembros de este Instituto:

EL AÑO DE LOS TIROS

Autor: José Asenjo Sedano

Edita: Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Granada. (Biblioteca General del Sur). GRANADA.

EL GALEÓN ATORMENTADO

Autor: Antonio Enrique

Edita: Cultura y Progreso (Colección Literaria "Paralelo 38"). CÓRDOBA.

CUENTOS DEL RÍO DE LA VIDA

Autor: Antonio Enrique

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Guadix (Colección de Temas Accitanos). GUADIX.

KALÁAT HORRA. Tres mujeres en un castillo solas.

Autor: Antonio Enrique

Edita: Muñoz Moya y Montraveta, S.A. SEVILLA. (Biblioteca Andaluza. Serie: Narraciones).

TESIS DOCTORAL

El día 18 de octubre y en el Salón de Grados de la Facultad de Filosofía y Letras de Granada, el miembro numerario de este Instituto D. Manuel Jaramillo Cervilla defendió su tesis doctoral "*El Obispado de Guadix-Baza, 1885-1921*", que fue dirigida por el Doctor D. Juan Gay Armenteros, Profesor Titular del Departamento de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada.

Dicha tesis mereció la calificación de APTO CUM LAUDE que le fue otorgada por unanimidad por el Tribunal que la juzgó.

Nuestra más cordial enhorabuena al nuevo Doctor "*Ad multos annos*".